

NGO

Polsek Nyalindung Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan Jelang Lebaran

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Apr 23, 2024 - 13:04



Polsek Nyalindung Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan Jelang Lebaran

Nyalindung, Sukabumi - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban menjelang hari Lebaran, Polsek Nyalindung melaksanakan patroli dialogis pada hari Senin, 22 April 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Sudiro dan Bripta Dede Irvana, yang berkeliling di beberapa titik penting di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Patroli dialogis ini mengambil rute dari Kantor Polsek Nyalindung menuju Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, dengan pemberhentian di beberapa lokasi strategis seperti Jalan Raya Sagaranten Pertigaan Kp. Cikawung dan Vina Farm Kp. Pasirsallam. Selama patroli, petugas menyampaikan berbagai himbauan kepada masyarakat, termasuk mengantisipasi kejahatan jalanan yang dikenal dengan istilah C3 (Curas, Curat, dan Curanmor), serta menghindari penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis yang dapat mengganggu ketenangan warga.

Petugas juga menekankan pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana serta mengajak masyarakat untuk segera melaporkan ke kantor Polsek Nyalindung apabila menemukan atau menjadi korban tindak pidana.

Hasil dari patroli dialogis ini cukup memuaskan, dimana masyarakat yang ditemui menunjukkan pemahaman yang baik terhadap himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini berlangsung lancar dan kondusif, tanpa ada kendala yang berarti.

AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, Kapolsek Nyalindung, mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif, khususnya menjelang dan selama perayaan Lebaran. "Kami berharap dengan adanya patroli dialogis ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban dapat meningkat, sehingga perayaan Lebaran di wilayah Nyalindung dapat berjalan dengan lancar dan damai," tutur AKP Joko.